



Es la cifra que se registra en la Ciudad desde que comenzó el aislamiento preventivo y obligatorio. El Gobierno porteño continúa con los controles en accesos y puntos estratégicos.

Desde el 20 de marzo se detuvieron a 901 personas y otras 12.002 fueron demoradas, notificadas o trasladadas al domicilio por violar el cumplimiento de la cuarentena, mientras que se atendieron 17.371 denuncias de este tipo a través de la línea 147. La Ciudad hoy implementó nuevos controles en los accesos.

También se secuestraron 230 vehículos en los operativos desplegados en accesos a la Ciudad y puntos estratégicos porteños, donde además de chequear el permiso de Circulación, se incorporó la medición de fiebre y se supervisa en el uso del tapabocas. La semana pasada se sumaron controles en inmediaciones de Centros de Tránsito (Constitución, Once y Retiro), paradores de Metrobus y bocas de subte.

Tras alcanzar valores mínimos históricos de tránsito para Buenos Aires en los primeros días de la cuarentena, el flujo vehicular comenzó a crecer durante las últimas semanas, en línea con la reactivación de nuevas actividades que se vienen agregando a las exceptuadas del aislamiento.

Desde este jueves se modificaron los operativos de seguridad con el objetivo de reforzar los controles y no afectar el flujo vehicular del personal de salud y el transporte público. En materia de movilidad, aumentó 10% el tránsito en las Autopistas Urbanas, respecto a la semana pasada y los sensores que tiene la Secretaría de Transporte en las principales avenidas porteñas detectaron un incremento del 9%. Por su parte, el Anillo Digital, que controla los accesos a la Ciudad, marcó en todo el día de ayer un aumento de alrededor de 20%.

En cuanto al transporte, el miércoles viajaron en subte casi 40 mil personas en todo el día, lo que representa un 20% más en una semana, pero aún se mantiene lejos del millón de pasajeros que viaja en días habituales fuera de la cuarentena. La gente que viaja en tren aumentó 10% mientras que los colectivos trasladaron ayer un 4% más que la semana pasada.